

La région Normandie a annoncé vouloir poursuivre une politique d'investissements élevés. Lors du débat d'orientation budgétaire, le conseil régional a souligné le faible taux d'endettement des ménages normands, mais aussi la nécessité de retrouver les niveaux d'investissement de 2012. Hervé Morin a fait savoir qu'en 2015 ils avaient été au plus bas, et qu'il faut retrouver un montant de 400 à 450 millions d'euros par an jusqu'en 2021. La Région aura ainsi recours massivement à l'emprunt dès 2018. www.normandie.fr